



Die richtige Einschätzung

...des eigenen Energieverbrauchs hilft beim Sparen

Anfang Februar haben die meisten Kunden von ihren Energieversorgern die Endabrechnung für 2018 erhalten und sehen nun schwarz auf weiß, wie viel Strom, Wasser und Gas sie im vergangenen Jahr verbraucht haben.

Die Abrechnungen bieten eine gute Gelegenheit, sich selbst schlau zu machen, ob der eigene Energieverbrauch im Schnitt liegt. Oder, ob man weniger oder gar mehr Energie verbraucht als der Durchschnitt und was das für den eigenen Geldbeutel bedeutet. So kann die Abrechnung Anlass und Ansporn sein, sich noch mehr mit Energiesparmöglichkeiten zu befassen oder vielleicht sogar kleinere oder größere energetische Sanierungen ins Auge zu fassen.

Viele Energieversorger erleichtern die Einschätzung des Verbrauchs, indem sie auf der Rechnung durchschnittliche Verbrauchswerte je nach Personenzahl im Haushalt aufzeigen. Entsprechende Zahlen lassen sich auch im Internet finden.

Auch wir von der Regionalen Energieagentur Ulm helfen Ihnen gerne. Bei unserem kostenlosen „Basis-Check“ überprüfen wir Ihren Verbrauch und kommen dazu sogar zu Ihnen nach Hause. So können wir Ihnen vor Ort vielleicht sogar konkrete und individuelle Ideen zum Energiesparen nennen oder eine weiterführende Beratung vorbereiten. Rufen Sie uns an oder schreiben Sie uns, wir sind für Sie da.

Die Regionale Energieagentur hilft Ihnen beim Energiesparen. Nutzen Sie unser kostenloses und unabhängiges Erstberatungsangebot.

Kontakt:

Regionale Energieagentur Ulm
Olgastraße 95, 89073 Ulm
Tel. 0731-173270

info@regionale-energieagentur-ulm.de
www.regionale-energieagentur-ulm.de

Energiespartipp der Woche